

Atlético de Madrid Copa del Rey > Marbella - Atlético

Un reportaje de GASTÓN IGLESIAS

El paso del filial al primer equipo del Atlético es un salto que no todos dan. Pero ellos lo intentaron. Tres canteranos rojiblancos buscarán demostrar su valía ante su ex equipo esta noche. ¿Están preparados para dar la sorpresa? Analizamos las claves del partido junto a ellos: Aitor Puñal, Luis Acosta y Alberto Soto.

JUGAR CONTRA SU EX EQUIPO

Los tres hablan de su pasado y lo que significa el partido de hoy: "Este es un partido muy emocionante que todo el mundo quiere jugar, en especial los que tenemos pasado en ese club. Lo importante es que el Marbella pase y que triunfe el espectáculo", dice Puñal antes de que Acosta tome la palabra: "Para mí, más allá de enfrentarme al equipo donde jugué siendo canterano, también es un poco revancha, tuve la cosa de salir por la puerta de atrás después de unos años muy buenos y sinceramente me apetecería ganar el partido por mí y por mi equipo".

Más o menos, el mismo mensaje que Soto: "Para mí también va a ser un partido muy especial, pasé unos años muy, muy buenos allí en el Atleti, y como dijo Luis, también tengo ganas de revancha, de demostrar que en su momento podría haber estado ahí, continuando mi carrera".

LA CANTERA DEL ATLÉTICO

Todos coinciden en la dificultad de triunfar en una cantera tan exigente: "Para mí sí, es una de las mejores, hay mucho nivel, y cuesta que te den oportunidades que en otro club sí te llegarían antes incluso", afirma Soto antes de que hable Acosta: "Pues sí, la prueba está en los pocos que llegan de cantera al primer equipo y se asientan, al final es un equipo que en los últimos años está entre los tres primeros clubes de España y eso pesa mucho". Para terminar, Puñal: "Yo creo que por la filosofía del club es una cantera muy exigente, y eso hace que un jugador tenga escasas oportu-



Reportaje
MARCA

"Tenemos ganas de revancha"

Aitor Puñal, Alberto Soto y Luis Acosta se miden con el Marbella al club donde se formaron • Los tres recuerdan sus años en el Atlético

nes para demostrar y poder subir, las pocas que tienes, tienes que aprovecharlas".

LOS MEJORES RECUERDOS

Puñal se arranca para hablar de los mejores recuerdos: "En mi caso han sido dos etapas, la de Juvenil,

que ganamos un triplete, y luego la experiencia de haber sido convocado a la pretemporada con el primer equipo en Singapur". Acosta toma la palabra: "Para mí fue la experiencia de salir de casa, de Cádiz, y pasar 6 años allí, viviendo en una residencia

con compañeros que tenían el mismo objetivo que yo, ser jugador profesional, y volvería a vivirlo sin duda!". Acosta Soto: "Yo tengo un muy buen recuerdo del segundo año que competí con el Juvenil, creo que es el año que más disfruté del fútbol y

con mis compañeros en la residencia".

CONTACTO CON LOS EX

En este caso, los tres hablan a la vez: "Sin duda, tenemos excelentes amigos de aquellos tiempos que convivíamos, algunos incluso en el primer equipo. Durante el partido no hay amigos, después de que termine nos tomaremos una coca cola o lo que sea, pero mientras dure, no hay amistad que valga", dice Puñal antes de que Luis y Alberto asienten riendo.

CÓMO IMAGINAN EL DUELO

"El partido va a ser difícil, al final no deja de ser un equipo de Primera que viene a ganar. El equipo no está pensando en otra cosa que no sea ganar y pasar la eliminatoria. Al final, es fútbol y siempre hay sorpresas. Tendremos nuestras opciones y debemos aprovecharlas", afirma Puñal antes de hablar Acosta: "Yo creo que pasa sinceramente por disfrutarlo y competirlo, el fútbol hoy en día son detalles, aunque te enfrentes a un equipo de Primera, más precisamente al líder de la Liga española, competir y disfrutarlo son las claves. Siempre hay posibilidades y ya ha pasado varias veces en copa, que el equipo más humilde ha vencido al más poderoso". Acaba

"Importante es que el **Marbella pase** y triunfe el espectáculo"

"**Durante** el partido no hay amigos, luego lo que sea..."

A. PUÑAL JUGADOR MARBELLA

"Salí del Atlético tras unos años muy buenos... y quiero ganar"

"Tenemos **allí** amigos, incluso en el primer equipo..."

L. ACOSTA JUGADOR MARBELLA

"Claro que en su momento **pensé** que pude seguir allí"

"Su cantera es **de las mejores**. Cuesta que den oportunidades"

A. SOTO JUGADOR MARBELLA